

On lit dans le numéro du 28 septembre des *Missions catholiques* : Par bref du 11 septembre, Sa Sainteté a envoyé au Canada, en qualité de commissaire apostolique, le très R. P. dom Henri Smeulders, abbé de l'Ordre des Cisterciens, consultant de la Sacrée Congrégation de la Propagande.

Dom Smeulders a quitté Rome le 20 septembre. Sa mission est motivée par certaines difficultés concernant la succursale de l'Université Laval, l'École de Médecine de Montréal et d'autres affaires ecclésiastiques de la province de Québec.

Le T. R. P. Smeulders doit s'embarquer ces jours-ci pour l'Amérique.

Le Bazar annuel de Nazareth, en faveur de l'institution catholique des jeunes aveugles, s'ouvrira lundi, 22 du courant. Dans la notice que nous avons donnée, dans notre dernier numéro, sur cette Institution, nous en avons dit assez, croyons-nous, pour porter les âmes charitables à lui venir en aide.

La semaine prochaine sera donc le moment de montrer sa générosité. Allons donc en foule au Bazar, nous rappelant toujours que celui qui donne aux pauvres prête à Dieu, qui donne non, seulement 4 et 6 pour cent, mais cent pour cent.

A propos du Bazar, nous devons dire qu'il y aura une lutte pacifique, il est vrai, mais néanmoins vigoureuse entre la paroisse de Notre-Dame et celle de Saint-Jacques, pour savoir qui des deux paroisses gagnera un magnifique calice.

Le votes seront recueillis par deux dames patronnesses. Chaque vote sera représenté par la modique somme de 10 cents. Il va sans dire que la paroisse qui aura réalisé la somme la plus considérable gagnera le calice. Il nous tarde de connaître le résultat. Est-ce la mère ou la fille qui triomphera ?

Il y aura un *poll* établi dans le Bazar, et, pour la commodité des votants, deux autres *polls* dans deux autres quartiers. Les journaux indiqueront où ils se trouveront et les heures où seront reçus les votes.

N'oublions pas la grande attraction de ce Bazar : le superbe dîner qui sera donné le 23 courant à 7 heures du soir dans la salle du Bazar sous la direction des Dames Patronnesses. Nous savons que ces dames n'ont rien épargné pour que les mets soient des plus rares et les vins des premiers crus. Tout en faisant une bonne action on prendra donc part à un excellent repas ; ce sont deux plaisirs qui ne peuvent trouver d'indifférents ; aussi, nous en sommes sûrs, il y aura foule à ce dîner.

Mardi, Son Excellence le Gouverneur-Général et Son Altesse Royale la princesse Louise ont visité la maison Mère des Sœurs Grises, rue Guy, et l'Hôtel-Dieu.

Nous venons de recevoir d'Annecy une petite brochure ; Les